

SUMMARY

ANALISIS PENGARUH PROFITABILITAS, LEVERAGE OPERASI DAN TOTAL ASSET TERHADAP PRAKTIK PERATAAN LABA PADA PERUSAHAAN FOOD AND BEVERAGES YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2005-2009

Created by Yulie

Subject : PENGARUH PROFITABILITAS, LEVERAGE OPERASI DAN TOTAL ASSET TERHADAP PRAKTIK PERATAAN LABA

Subject Alt : PENGARUH PROFITABILITAS, LEVERAGE OPERASI DAN TOTAL ASSET TERHADAP PRAKTIK PERATAAN LABA

Keyword : PROFITABILITAS; LEVERAGE OPERASI; TOTAL ASSET; PRAKTIK PERATAAN LABA;

Description :

Penelitian ini dilakukan pada perusahaan Food and Beverages yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia bertujuan untuk mengetahui apakah profitabilitas, leverage operasi dan total asset berpengaruh terhadap praktik perataan laba. Perataan laba dilihat berdasarkan perhitungan nilai indeks eckel dimana jika nilai indeks kurang dari satu maka perusahaan tersebut diindikasikan melakukan praktik perataan laba. Sedangkan profitabilitas ditentukan dengan laba bersih dibagi dengan total aktiva, leverage operasi ditentukan dengan total utang dibagi dengan total modal dikali 100% dan total asset ditentukan penjualan dibagi total aktiva.

Penelitian ini menggunakan 13 perusahaan food and beverages yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia yang telah diseleksi dengan menggunakan metode judgement sampling. Sedangkan jenis dan sumber data adalah data sekunder berupa laporan keuangan (neraca dan laba rugi).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel Leverage Operasi berpengaruh terhadap praktik perataan laba dan variabel Profitabilitas dan Total Asset diketahui tidak berpengaruh terhadap perataan laba. Hal ini berdasarkan hasil Uji t yang telah dihitung menggunakan SPSS. Sedangkan dalam Uji F, variabel Profitabilitas, Leverage Operasi dan Total Asset secara bersama-sama berpengaruh terhadap perataan laba. Berdasarkan hipotesis penelitian yang telah dirumuskan dalam penelitian ini maka Ha2 diterima, yaitu variabel Leverage Operasi berpengaruh terhadap praktik perataan laba.

Date Create : 19/12/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2007-12-018

Collection : 2007-12-018

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor